



communiqué

N^o: 29
No.:

LE 23 FÉVRIER 1984

VISITE DU MINISTRE DES RELATIONS EXTÉRIEURES AU GHANA ET AU CAMEROUN

L'honorable Jean-Luc Pepin, ministre des Relations extérieures, entreprendra le 25 février prochain un voyage de six jours au Ghana et au Cameroun.

Durant son séjour, Monsieur Pepin aura des entretiens avec les plus hautes autorités des pays visités pour passer en revue l'ensemble des questions d'intérêt bilatéral et multilatéral. Sa mission servira également à encourager les rapports commerciaux du Canada avec ces pays et à promouvoir les compétences et les produits nationaux.

Au Ghana, M. Pepin inaugurera, en présence de Son Excellence le Président Jerry Rawlings, le projet de forage en mer de la Société de développement de Petro-Canada International. Ce projet vise à aider le pays à développer ses ressources pétrolières.

Au Cameroun, dernière étape de sa visite, il signera des ententes qui permettront aux autorités camerounaises de se procurer des biens et services au Canada.

- 30 -